

Kapolres Lombok Tengah Dampingi Kapolda NTB Hadiri Launching WSBK 2023

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.KAMPAI.CO.ID

Jan 29, 2023 - 09:13



Lombok Tengah NTB - Kapolres Lombok Tengah AKBP Irfan Nurmansyah, SIK, MM mendampingi Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto dalam kegiatan aspirasi WSBK 2022 dan Launching WSBK 2023 yang diselenggarakan oleh MGPA, bertempat di Royal Hall Paddock Building Pertamina Mandalika International Street Circuit Pada Jumat 27/01/2023.

Selain dihadiri Kapolres Lombok Tengah juga hadir Gubernur NTB, Kapolda NTB, Danrem 162 WB, Sekda Provinsi NTB, Ketua IMI NTB, Kepala perwakilan BI NTB, Kepala kantor pengawasan pelayanan Bea dan Cukai tipe madya pabean C Danlanud ZAM, Kepala Direksi BUMN wilayah NTB, Direktur MGPA, PJU Polda NTB, Wakil Bupati Loteng,

Sekda Kab. Loteng, Dandim 1620/Loteng, Kapolsek Kawasan Mandalika, Kepala OPD Lingkup Pemprov NTB, Kepala OPD Lingkup Pemkab. Loteng.

Dalam sambutannya, Direktur MGPA mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah ikut mensukseskan gelaran event WSBK tahun 2022 dan berharap kerjasamanya kembali untuk sukseskan gelaran event WSBK tahun 2023, guna memajukan daerah Provinsi NTB khususnya dan Indonesia pada umumnya.

Sementara itu ucapan dan harapan yang sama disampaikan Gubernur NTB Bahwa tahun 2023 NTB mendapatkan empat event balapan yaitu pada bulan Maret WSBK di Sirkuit Mandalika, pada bulan Juni MXGP dipulau Sumbawa, pada bulan Juli MXGP di Pulau Lombok dan bulan Oktober MotoGP di Sirkuit Mandalika.

Hal senada juga disampaikan oleh perwakilan Direksi ITDC, ia meminta dukungan dan support semua pihak untuk sukseskan gelaran event internasional di Pertamina Mandalika internasional Street Circuit mendatang.

Kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan sertifikat apresiasi dalam mensukseskan gelaran event WSBK tahun 2022 kepada Kapolda NTB, Danrem 162 WB, Sekda Provinsi NTB, Kepala Dinas Pariwisata Provinsi NTB, Kadis Pora NTB, Kadis Koperasi dan UMKM Provinsi NTB, Kadis komunikasi Informatika dan statistik Provinsi NTB, Kadis Perhubungan Provinsi NTB, Kapolres Loteng, Dandim 1620 Loteng, Wakil Bupati Loteng, Sekda Kabupaten Lombok Tengah, Kepala Bapeda Kab. Loteng, Kadis Koperasi dan UMKM Kab. Loteng, Kapolsek Kawasan Mandalika, Ketua IMI NTB, Kadis Pariwisata Kab. Loteng dan Kadis Pendidikan Kab. Loteng.

Tidak hanya itu dilakukan juga penyerahan buku laporan keuangan WSBK 2022 kepada Kapolda NTB, Gubernur NTB, Wakil Bupati Loteng dan Kepala Perwakilan BI NTB.

Kegiatan diakhiri Talk Show dengan narasumber Direktur MGPA serta diskusi dengan nara Sumber Kapolda NTB, Gubernur NTB, Direktur MGPA dan Kepala kantor pengawasan pelayanan Bea dan Cukai Tipe Madya Pabean C Danlanud ZAM.(Adb)